

MEDIENMITTEILUNG VOM 9. JAN. 2026

1000 Stunden für das Gemeinwohl

151 Mitarbeitende der Thurgauer Kantonalbank (TKB) leisteten im 2025 rund 1000 Stunden gemeinnützige Arbeit. Die TKB fördert dieses Engagement, indem sie allen Mitarbeitenden jährlich einen Arbeitstag dafür zur Verfügung stellt.

Im vergangenen Jahr setzten sich 151 Mitarbeitende der Thurgauer Kantonalbank (TKB) auf vielfältige Weise für das Gemeinwohl im Kanton ein. Beinahe 1000 Stunden gemeinnützige Arbeit kamen zusammen. Die Bankmitarbeitenden engagierten sich in sozialen Projekten und für den Umweltschutz. Unterstützt wurden Institutionen wie der Rollstuhlclub Thurgau, Pro Natura und Pro Juventute. Das Engagement für die Region ist bei der TKB fest verankert: Die Bank stellt ihren Mitarbeitenden einen Arbeitstag pro Jahr dafür zur Verfügung. Das Angebot wird geschätzt und rege genutzt. Es kommt den unterstützten Organisationen zugute, fördert den Zusammenhalt der Mitarbeitenden und bietet ihnen einen Perspektivenwechsel.



Schneebedeckte Wiese statt Bürostuhl: TKB-Mitarbeitende zeigen vollen Einsatz für die Gelbbauchunken in deren Laichgebiet bei Fischingen.

Kontakt für die Redaktion

Naomi Messikommer, Direktwahl 071 626 65 62, naomi.messikommer@tkb.ch
medien@tkb.ch